

Club de l'Amitié : 200 danseurs au rendez-vous, dimanche ^{25.11.2001}

Loin des raves parties organisées dans la clandestinité, le « Club de l'Amitié » proposait à toutes et à tous, et au grand jour, un après-midi dédié au bal musette.

Encore un succès de plus à ajouter au palmarès du « Club de l'Amitié », dont l'animation dansante a plus à 200 accros de la guinguette.

Un taux de fréquentation approximatif, puisqu'il est impossible, ici, de recenser avec précision le nombre de participants, compte tenu que l'entrée y est libre et gratuite.

Quoi qu'il en soit, les organisatrices sont très satisfaites, la radieuse présidente, Mme Renée Guillarm en tête, malgré la fatigue due au travail effectué pour



Un après-midi dédié au bal musette : c'est le dernier succès du « club de l'amitié ».

que cet après-midi soit sans faille. Une présidente qui tenait à remercier « Armand et Marcel, les deux musiciens, ainsi que Li-

liane et Raymonde, les deux crooneuses de charme qui ont assuré le spectacle pendant cinq heures, et bénévolement ».

Quelle somme de travail !

Le stand de pâtisseries a été pris d'assaut, le bar a subi le même sort; bref, tout le monde est content.

Au point que certains en voudraient peut-être un peu trop : « Vous devriez organiser un thé dansant au moins une fois par mois ! », ont demandé des participants, sans se douter de la somme de travail que cela demande.

Les chevilles ouvrières de cette manifestation se sont offert un couscous dans un restaurant local, dont les murs résonnent encore des multiples chansons, et de la bonne humeur, que le « Club de l'Amitié » ne manque jamais de distiller, à l'image de ce vibrant « Bon anniversaire ! » chanté en l'honneur d'une petite jeune fille dénommée... Jeanette.